

# JOURNÉE DE LA FAMILLE BETHSAÏDE

Mot d'accueil de M. Jean-Louis CORMONT,  
Président de l'Association

Bienvenue à toutes et tous pour notre nouvelle journée de la famille Bethsaïde. Vous l'avez sans doute remarqué, nous avons changé l'appellation puisque de Journée des familles, nous sommes passés à journée de la famille.

Nous voulions, le Conseil d'Administration et l'équipe de direction, marquer ainsi ce lien profond qui nous unit. Une petite famille en 1982 d'une dizaine de personnes et aujourd'hui, nous sommes environ 150 . Merci à vous de montrer ainsi votre attachement à Bethsaïde.

Une vraie famille donc qui sait se resserrer lorsqu'un de ses membres traverse une période douloureuse et qui sait lui montrer son affection. Ce fut malheureusement le cas cette année.

Mais heureusement, il y a aussi ces moments festifs comme aujourd'hui avec en plus un anniversaire à fêter. C'est vrai que dans nos maisons, les anniversaires, on connaît et on aime ça.

Nous fêtons donc les 10 ans de l'Accueil de Jour et de l'ouverture de notre maison rue de Brebières.

Et pour ce faire , nous allons réfléchir sur ce thème qui depuis 10 ans est un moteur pour les salariés et bénévoles de l'Accueil de Jour, les ateliers de Valenciennes et les foyers : « l'importance des activités dans l'épanouissement de la personne ».

Le 18 octobre 2014  
**Jean-Louis Cormont**